

# Référents de Ligne poste à géométrie variable

Suite à la mutation d'un des trois Référents de Ligne (RL) du montage SA50, la direction a choisi de répartir ses tâches sur les RL restants au lieu de remplacer le poste.

Résultat : des missions supplémentaires s'ajoutent à un périmètre déjà vaste, au détriment des conditions de travail.

La **CFE-CGC** alerte sur les conséquences :

- Stress accru
- Perte de motivation et de bien-être
- Risque de burn-out

La **CFE-CGC** demande :

-  L'actualisation des fiches de poste avec une pesée à E10
-  Un suivi des RL pour évaluer leurs difficultés
-  Des réponses concrètes aux problèmes signalés

Les RL sont essentiels à l'organisation : on ne peut constamment augmenter leur charge sans reconnaître ni adapter leur fonction.

**« À trop vouloir plaire, on finit par se déplaire. »**



Lien vers le domaine de publication des tracts **CFE-CGC** :

<https://docinfogroupe.psa-peugeot-citroen.com/ead/dom/1001224770.fd>

**ABONNEZ-VOUS**



CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !

